

COURS DE RELIGION

Pâques au cœur de nos cours

Pour la première fois cette année, la fête de Pâques n'aura pas lieu pendant les vacances scolaires dites jadis "de Pâques". Qu'en disent les parents, qu'en pensent les enseignants et particulièrement les professeurs de religion?



Une bonne chose

Pour Laurent, Catherine ou encore Marie-Hélène, professeurs de religion à Liège, Namur ou Hannut, même sentiments, le retour de la fête de Pâques au cœur du cursus scolaire sans l'interruption des vacances est un plus. "Nous allons pouvoir aller davantage au bout des choses, et mener les réflexions jusqu'à la fête et au lundi de Pâques, logiquement resté férié et qui sert aussi d'apothéose à la marche vers cette fête religieuse importante de notre calendrier", précise Catherine.

Du côté des parents, partisans du cours de religion, on est davantage partagé mais la réflexion porte principalement sur le changement global des rythmes scolaires. "Le fait d'avoir congé en mai plutôt qu'en avril, il va falloir s'y habituer, ça change les choses pour ceux qui avaient l'habitude d'aller skier en avril et d'y retrouver des amis français ou flamands... Concernant la fête de Pâques, jusqu'ici associée aux vacances, le risque est que désormais plus personne ne considère ces congés de mai comme ceux liés à la fête, mais qu'ils deviennent les fameux congés de printemps... C'est regrettable", explique François, papa de deux enfants. "En même temps, ajoute-t-il, j'appréhende un peu la reprise des cours fin août ou leur prolongation début juillet, période où il fait encore très beau. L'idéal serait aussi que les parents puissent prendre autant de congés, afin d'être plus présents pour leurs enfants et éviter qu'ils soient trimballés en stages ou dans la famille durant ces quatre longues périodes de congés, qui leurs sont profitables en tout état de cause."

✍ Régine KERZMANN

Depuis l'entrée en vigueur de la réforme des changements de rythmes scolaires en Fédération Wallonie-Bruxelles, les prochaines vacances auront lieu seulement à la première quinzaine de mai. Une bonne chose? Les enseignants apparaissent visiblement contents en majorité. "Enfin, nous allons pouvoir aborder la marche vers Pâques ensemble en classe", confie Pierre, enseignant la religion dans un collège hutois. "J'estime, et je ne suis pas le seul, que c'est plutôt une bonne nouvelle; les congés sont placés après, la fête de Pâques reprend place au cœur de notre quotidien. Cela nous permet d'envisager ce moment autrement avec les élèves et non plus de manière différée."

VIVRE LE TRIDUUM PASCAL

Au sanctuaire de sainte Julienne de Cornillon

Le triduum pascal est le sommet de l'année liturgique. Dans toutes les Unités pastorales de notre diocèse, nous sommes invités à assister aux différentes célébrations qui commémorent les moments décisifs du destin de Jésus de Nazareth: son dernier repas avec les apôtres, son procès devant les autorités juives, son dernier chemin qui le conduit à la Croix, sa mise au tombeau et sa Résurrection le matin de Pâques.

Ces jours saints sont aussi célébrés de manière particulière dans les sanctuaires et les maisons de retraite de notre province: Banneux, Moresnet-Chapelle, Foyer de Charité de Spa-Nivezé, Carmel de Mehagne, etc. A titre d'exemple, nous vous proposons les rendez-vous au sanctuaire de sainte Julienne de Cornillon (rue de Robermont 2 à 4020 Liège).

Ce Jeudi saint 6 avril à 18h sera célébré l'Office de la Cène, suivi d'un temps d'adoration. Le lendemain, Vendredi saint à 15h, rendez-vous pour l'Office de la Passion, avec vénération de la croix. La Vigile pascale aura lieu le 8 avril à partir de 18h. Et le jour de Pâques, les alléluias éclateront pour la messe à 9h, prolongés le lundi, également à 9h, lors d'une messe festive.

En plus, les habitants du béguinage de Cornillon vous invitent à une chasse aux œufs dès 18h le dimanche de Pâques, suivi à 19h d'un grand buffet partagé. Chacun apporte quelque chose à partager. Pour cette activité, merci de vous inscrire par email à auberge.conciergerie@saintejulienne.org.

Signalons déjà que le sanctuaire aura un invité exceptionnel le mardi 20 juin à 20h avec le "Coming Out" du comédien

Mehdi-Emmanuel Djaadi au Théâtre du Trianon (rue Surllet à Liège), au profit de la rénovation de l'église du sanctuaire.

✍ Ralph SCHMEDER

Pour plus de renseignements, consultez le site <https://www.saintejulienne.org>.



Quoi de neuf?

BANNEUX

Les Gréco-Catholiques d'Ukraine

Le mercredi 12 avril 2023 à 17h30 à la chapelle du Message à Banneux, l'association *Pro Petri Sede* (Pour le Siège de Pierre) qui soutient l'action du Pape financièrement, par l'information et la prière, vous invite à une conférence intitulée: "Qui sont les Gréco-Catholiques d'Ukraine et quels sont leurs liens avec Rome?" Elle sera animée par le père rédemptoriste Oleh Zymak qui accompagne sa communauté ukrainienne à Bruxelles, après avoir été présent sur le terrain au début de la guerre.

Inscription souhaitée auprès de Fabian Delarbre : 0477/62.82.50 ou pss.liege@gmail.com. Plus d'informations sur www.ndbanneux.be.

CATHÉDRALE LIÈGE

Comment se nourrir "chrétiennement?"

Le mardi 18 avril à 19h30 à la cathédrale de Liège, dans le cadre du Festival Nourrir Liège 2023, Entraide & Fraternité et le Vicariat Évangile et Vie vous invitent à une conférence-rencontre sur "Alimentation, spiritualité et Résilience", avec la participation de Marie-Hélène Marganne, philologue de l'ULiège, spécialiste de l'histoire de la médecine durant l'antiquité, Nicolas Paquot, nutritionniste de l'ULiège, Gabriel Pigache, jésuite particulièrement attentif aux questions de transition écologique au sein de l'Eglise, et Annaëlle Clesse, diététicienne.

Plus d'informations auprès de jeanyves.buron@entraide.be.

LIÈGE

Balade "verte et alternative"

Le mercredi 19 avril de 13h30 à 17h30, Action Vivre Ensemble et Entraide & Fraternité vous invitent à une balade liégeoise de 8 km "Verte & Alternative". Départ au bas de la rue Pierreuse à Liège, rassemblement à 13h30, fin vers 17h30. Il s'agit de visites d'alternatives écologiques et solidaires dans un cadre bucolique, champêtre, offrant des vues de Liège inédites, à la découverte de quartiers méconnus, du Val'heureux (monnaie citoyenne), de petits commerces, d'habitats communautaires, de la Ferme de la Vache, de potagers collectifs, d'innovations culturelles et créatives, d'éco-pâturages, de "friches à réutiliser". Chaussures de marche recommandées.

Inscription souhaitée auprès de jeanyves.buron@entraide.be.